
 
 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

                                  宗像警察署協議会 
 

 開催年月日時 
 令和６年１２月１９日   午後４時００分 から 

 同       日    午後５時００分 まで 

開 催 場 所   宗像警察署３階大会議室 

 

 

 

 

出  席  者 

 

 

 

 

警察署協議会 会長以下８名 

警 察 署 

署長、副署長、総務課長、会計課長、 

生活安全課長、地域課長、刑事課長、 

交通課長、警備課長、事務局 

議 事 概 要 

 

（Ａ４） 

【会長挨拶（要旨）】 

  警察署協議会では率直な意見を述べていただき、協議会の活性化に繋げていきた

いと思っているので、積極的な意見をお願いする。 

 

 

【宗像警察署の治安概況について】（総務課長） 

１ 宗像警察署治安概況の報告 

 ⑴ 刑法犯の認知・検挙状況 

 ⑵ 暴力団構成員の検挙状況 

 ⑶ 飲酒事故の発生状況 

⑷ 性犯罪の認知・検挙状況 

⑸ ニセ電話詐欺の発生状況 

⑹ ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の発生状況 

⑺  重要犯罪の認知・検挙状況 

⑻  重要窃盗犯の認知・検挙状況 

⑼ 少年犯罪（刑法犯）の検挙人員 

⑽ 交通事故の発生状況 

２ 宗像市・福津市及び同規模市別刑法犯認知件数について 
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 議 事 概 要  

 

   

 

（Ａ４） 

 

【令和７年における宗像警察署の運営方針について】（総務課長） 

 

【令和６年度福岡県逮捕術大会結果報告】（逮捕術特別訓練員） 

 

【年末年始特別警戒出動式２０２４結果報告】（生活安全課長） 

 

【質疑応答】 

〇 委員から「駐在所員の任期を延長してほしい」旨の要望があり、署長から「要望

に応えたいとは思うが、人事判断となること」旨の回答があった。 

 

〇 委員から「逮捕術競技の時間制限、得点方法などに興味を持った」との意見が

あったため、総務第二係員から回答した。 

 

〇 委員から「宗像署管内での性犯罪発生状況と検挙状況について教えてほしい」

との要望があったため、刑事課長から上記状況について回答したところ、会長か

ら「宗像地区の防犯カメラ設置を推進したい」との意見があった。 

 

【年末年始における警戒について】（警備課長） 

 

【署長総括】 

 

 

 


